

Beschluss des Landrats vom 31.10.2019

Nr. 203

3. Ersatzwahl von zwei Richterinnen bzw. zwei Richtern für das Zivilkreisgericht Basel-Landschaft Ost für den Rest der Amtsperiode bis 31. März 2022 2019/288: Protokoll: mko

Andi Trüssel (SVP) schlägt namens der SVP-Fraktion Eva Kremniczky und Jürg Pulver zur Wahl vor. Beide wurden in den Fraktionen angehört. Das Echo, das zurückkam, war sehr positiv. Die SVP-Fraktion ist überzeugt, dass mit den Beiden ausgezeichneten Leute in das Richteramt gewählt werden.

://: Erika Kremniczky und Jürg Pulver werden in stiller Wahl zur Richterin bzw. zum Richter am Zivilkreisgericht Basel-Landschaft Ost für den Rest der Amtsperiode bis 31. März 2022 gewählt.